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餐 厅
原木自然的味道，将餐厅区域刻画得格

外清雅爽目。加入隐形门的设计，还空间一
片清爽澄净。木质餐边柜除了达到美感，也
便于屋主收纳，自成一景。

吹风机可以说是家中必备的小家
电，但这看似不起眼的小家电，却可
能引发大灾难。大家在使用吹风机的

过程中，一定不能堵住进气口和出气
口，停电时要及时关闭吹风机并断开
电源。扫一扫二维码，一起来看看。

这个冬天有点冷，有些家庭供
暖不足，常需要取暖家电来帮忙。
目前，市面上的取暖设备多种多
样，加热方式各不相同，选出一款
最适合自己的，需要多方面考量。

“小太阳”。这种取暖设备比较
传统，学名叫“红外辐射式取暖
器”。它常常用于局部加热，其优
点是没有噪音，即开即热，能照到
的地方升温快；它的光线看起来刺
眼，其实功率不大，为700~1000
瓦左右，比较省电；价格也很便
宜，大多在几十到一两百元之间。
但是，它不适合大面积加热，也容
易损坏。“小太阳”的选用要谨
慎：购买该产品不要贪便宜，一定
要选有3C认证的；使用时要注意
别靠得太近，避免低温烫伤；不能
长时间直视，否则伤害眼睛；远离
窗帘、被褥等易燃品，打开时不要
覆盖任何物品；一定要选择有过热
保护装置和倾倒断电装置的产品，
否则火灾隐患较大。

暖风机。也叫强制通风式取暖
器，顾名思义，就是把室内的冷空
气吸入，经过电热元件加热后，排
出热风，类似于吹风机的结构。相
比于“小太阳”，暖风机可以快速
提升房间温度，而且体积小，方便
移动。但加热能力和噪音成正比，
夜晚可能影响睡眠，不适合卧室使
用，且比较耗电，一般功率在
1500~2200瓦左右。使用时，注

意不要阻挡进出风口；因功率高，
尽量避免使用插线板，同一插座上
不要使用其他电器。

欧式快热炉。它采用自然对流
的方式，工作时十分安静，是室内

“百搭”的取暖器。其优点是体型
超薄，省空间，即开即热，噪音也
小。但空气对流范围小，室内整体
加热速度慢一些。而且，欧式快热
炉不同品牌、型号的发热元件差距
比较大，比较耗电，功率一般在
1500~2400瓦左右。使用时要注
意，欧式快热炉的出风口基本在顶
部，要避免杂物进入，带来安全隐
患；尽量选择带有过热保护装置和
倾倒断电功能的产品。

电热油汀。其工作原理是加热
腔体内的导热油，再通过散热片散
发热量，达到取暖目的，功率在
1000~3000瓦不等。电热油汀的
保温效果好，即使在突然停电的情
况下，也能在一段时间内保持一定
温度。但其升温比较慢，散热速度
也慢，通常体积较大，搬运不便，
在外力碰撞下有漏油风险。

板式取暖器。这种取暖器是用
电热膜辐射散热来加热的。它有高
温和低温两种，功率一般为2000
瓦，适合近处使用。优点是加热速
度快、散热也快，造型多变，体积
小、寿命长。断电后冷却也快，保
温效果比较差，电热膜用久了会有
损耗，而且不能遇水。

现代现代北欧北欧温馨又温馨又迷人的生活格调迷人的生活格调
这是一套现代北欧风格的装修案例这是一套现代北欧风格的装修案例，，设计师以简洁的造型设计师以简洁的造型、、丰富的细节丰富的细节、、科学合理的格局来展现科学合理的格局来展现

空间的形式美空间的形式美，，将温馨的色彩注入空间将温馨的色彩注入空间，，给予生活无限柔软给予生活无限柔软..
面积面积：：140140㎡㎡ 户型户型：：三居三居 风格风格：：现代北欧现代北欧

取暖电器，各有优缺点

小吹风机也可能引发大火灾

客 厅
开阔明亮的公共空间里鲜少

可以看到艳丽的装饰，目之所及
之处皆是柔和自然的色彩。别致
的吊灯优雅垂落，让居室呈现恰
到好处的轻奢感。墙面背景的修
饰被赋予精致的细节，灰色的块
面拼接涓涓流动的水墨纹理，视
觉的变化伴随着情绪的递进，将
空间描绘得更具生活意趣。

阳 台
冬日，洒满阳光的阳台，绿植葱葱，轻

轻拂去冷冽的寒意。长虹玻璃的运用，给人
简约时髦又高级的视觉感。

儿童房
将儿童房的设计融入趣味的太空

元素，为小朋友成长旅程点缀以梦想
的光。梦中的少年化身月球漫步者，
遨游和感受神秘的宇宙。

主 卧
北欧与侘寂相撞的质

朴高级美在居室缓缓流
动。木不再只是作为一种
材质而存在，而是一种充
满生命力的媒介。不规则
的造型，与纹理交织融
合，裹挟着自然的气息。
与床头背景的寂寥感相互
平衡，渲染出平静的天地。
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调解调解面面对对面面

工程建设，百年大计；质量监
管，唯细唯实。近日，南通市交通运
输综合行政执法支队发布消息，南通
港如皋港区长源通用码头工程，在江
苏省交通运输厅和省综合交通运输学
会联合组织开展的评选活动中脱颖而
出，荣获2020年度“苏畅杯”优质工
程奖。据悉，这是南通唯一获此殊荣
的水运工程项目。

长源通用码头位于长江澄通河段
如皋中汊水道北岸，如皋港闸下游，
是江苏长源钢铁物流投资有限公司的
配套码头，是如皋港实施“腾笼换
鸟”提高港口整体服务效率的工程之

一，设计建成5万吨级和2万吨级通
用泊位各1个，年吞吐量285万吨。
工程项目于2017年2月13日顺利开
工。

码头采用高桩梁板结构，全长
450m，宽度36m，造价1.16亿元，工期
短，工程量大。为全面做好项目质量监
督和安全监管等，港口工程质监部门调
配具有丰富经验的技术人员组成项目
质量监督组,深入一线，超前指导新开
工项目完善质监申报资料、开展安全生
产条件核查，参与危、大工程专项施工
方案审查等，紧盯关键环节和施工节
点，开展质量保证体系、桩基施工、临时

用电、高处作业、临水作业、深基坑等安
全生产专项检查、整改等，为项目质量
优质、安全可控提供了坚实的保障。项
目被评为“中交三航局二零一八年度优
质工程奖”；项目QC小组研究的《提高
下横梁搁置台口平整度》课题，被评为

“2018年度江苏省工程建设优秀质量
管理小组活动Ⅲ类成果”等。

2019年 5月，南通市交通运输综
合行政执法支队成立后，不断强化监管
举措，坚持监督与服务并举，在全面提
升港口工程标准化、绿色化、信息化水
平上下功夫，在打造平安百年品质工程
建设上做文章，取得了骄人的成绩。特

别是，在交通执法人员和技术专家指
导、支持和帮助下，工程建设大胆进行
了许多技术创新及新技术应用。其高强
度免压蒸PHC管桩，使用56米长、大
直径PHC管桩，使用C80钢纤维混凝
土，并采用PHC管桩免高压蒸养的工
艺，该研究成果达到国际先进水平，
并获得国家发明专利；项目于2020年
3月顺利通过竣工验收。据介绍，作
为如皋港为数不多的通用型公用码
头，其主要进出货种包括石材，海
沙、钢材、木材和粮食等，对于苏
中、苏北腹地既是十分重要的物流节
点，又是进口石材、木材等中高附加
值增长点。其在本地进行“深加工、
再出口”，还会逐渐形成商贸流通和金
融服务产业链等。经过一段时间的试
运营和正式运营，加快了南通、如皋
沿江开发，推动了跨江大联动。

目前，长源物流正依托渤商所长
江国际交易中心、华东煤炭矿石交易
中心、东升国际石材交易中心等平
台，打响“如皋物流通天下”的品
牌，吸引更多企业来南通、如皋落
地，不断增加对江海平原的贡献。

□通 讯 员包宏龙 王培伦
融媒体记者王 俊

如城街道城南社区有一个老小区，因为建成多年，
设施渐渐不能满足小区居民的需要，居民们就商议着要
出钱改造小区。可随着小区改造工作的推进，几位邻居
却闹起了矛盾，一起关注当地调处中心对这起纠纷的调
解。

调解一开始，居民吴大爷就提出，大家都是多年邻
居，平时关系一直不错，双方的矛盾也不大，希望能通
过这次调解将矛盾化解。吴大爷介绍：“我们小区是老
小区，停车位不够，随便停在路边要被贴条。我们就想
自筹资金，把小区改造下，多划点停车位，这样大家有
地方停车，但是有的人不同意。我们今天就是要把这个
问题调解好。”

原来，这次矛盾的双方是吴大爷等几位邻居，和同
住一栋楼的徐大爷。本来大家提议小区改造的时候，徐
大爷并没有反对，可现在小区改造到一半，原本的绿化
带成了停车位，徐大爷觉得小区的环境被破坏了，不该
继续进行改造，双方就闹起了矛盾。

吴大爷等人觉得，小区改造是件对大家都有利的好
事，徐大爷不该制止。居民陈大嫂说：“徐大爷想要小
区里留点绿化是可以的，但是既然后面的楼已经修了停
车位，前面的不修，楼栋住户没地方停车，又容易闹矛
盾。”

居民王大爷也表示：“小区改造的钱我们都已经交
了，一户3000元，现在到底继不继续改造，今天得给
个准信。”

居民任大姐也不理解徐大爷为什么不愿意小区继续改造：“我们也
不要求什么，小区已经有一部分改造了，另一部分空着不改，不就容易
邻里闹矛盾吗？我还是希望能一次性改造好，大家都方便。”

无论邻居们如何介绍小区改造的好处，徐大爷都坚持不同意改造。
原来，徐大爷不同意小区继续改造的原因，是小区物业公司在先前的改
造过程中，没有征得徐大爷的同意就将他栽种在小区里的一棵桂花树移
除了。徐大爷因此觉得物业破坏了小区的绿化，跟物业闹起了矛盾，对
邻居们并没有意见。

针对徐大爷的想法，调解员秦一校试图找出一个双方都能满意的方
案：“如果把小区绿化做好了，再进行改造，你同不同意？”面对询问，
徐大爷依然坚决不同意。

调解员继续对徐大爷进行劝解，徐大爷的态度最终有所软化，提出
只要小区物业能满足几个条件，他就同意继续改造。徐大爷表示：“物
业锯掉了桂花树，要赔偿我的损失。我跟邻居们没有任何矛盾，我也不
反对改造，只是要求改造过程中要保留一部分绿化。”

调解员秦一校认为：“事情已经到了这一步，已经锯掉的桂花树也
不可能再复原，只能继续往下推行。归根结底，矛盾的起因还是在于一
开始改造的时候没有协调好。想要化解这起矛盾，还是要找到小区物业
共同协商。”

调解员建议几位居民，参照法律顾问提出的建议，将矛盾解决好。
法律顾问薛晓莉现场建议：“小区是小区居民的共同财产，改造也是为
了小区居民们的方便。我建议你们召集小区所有业主，对小区的改造问
题进行投票表决，表决根据多数人的意见决定是否进行改造。”调解暂
时中止，几位居民决定与物业进行协商。调解员秦一校介绍：“本次调
解中，我们参照《民法典》有关小区改造的相关规定，依法对这起矛盾
进行了调解。后续我们会对居民与物业的协商情况继续进行跟进，若再
有矛盾，将组织二次调解，争取在法律的范围内，满足双方的诉求。”

□融媒体记者韩循 实习生周梦泽
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“听了张校长的国学课，我的收获很
大，心胸开阔了，境界变高了。”人们所说
的张校长就是退休前任原吴庄小学校长的
张竹芳，她退休后甘愿无私奉献，把学到
的知识服务百姓，深受老百姓的欢迎，得
到人们的称赞。

图为日前张竹芳为人们讲学的情景。

□融媒体记者薛元泰
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如皋港长源通用码头获“苏畅杯”优质工程奖
南通唯一获此殊荣水运工程项目


